

Hans Pum verstärkt künftig Verein „Start Up Sport“

Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner / Start Up Sport-Präsident Johannes Artmayr: „Mehr als 170.000 Euro in Geld- und Sachleistungen konnten vergangenes Jahr für öö. Sporttalente aufgebracht werden“

Hochkarätige Verstärkung gibt es für „Start Up Sport“, den Verein der Wirtschaft zur Förderung von Oberösterreichs Sporttalenten: Der langjährige erfolgreiche ÖSV-Sportdirektor Hans Pum verstärkt in Zukunft das Vorstandsteam mit seiner Expertise und seinem Netzwerk. *„Wir freuen uns sehr über die Zusage von Hans Pum. Denn davon können unsere Sporttalente nur profitieren: Er hat bereits sehr viele Talente im Skisport bis an die Weltspitze begleitet und weiß daher, worauf es ankommt“*, betonen Start Up Sport-Präsident Hannes Artmayr und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner. Dieser Tage luden die beiden mit ihrem Vorstandsteam zu einem vorweihnachtlichen Punschempfang des Vereins Start Up Sport in das Olympiazentrum Oberösterreich: *„So können sich Talente und Unternehmen noch besser kennenlernen und austauschen.“*

Mehr als 80 öö. Unternehmen sind als Premium-Partner, Top-Partner oder Partner im Verein „Start Up Sport“ mit dabei, unterstützen mit ihren Beiträgen junge Sportler/innen am Weg vom Talent in den Spitzensport. *„Diese Unterstützung in Oberösterreich für den Weg zur Spitze ist in dieser Form auch einzigartig. Ein großes Dankeschön an unsere starken Partner aus der öö. Wirtschaft“*, so Präsident Artmayr und Landesrat Achleitner. So konnten im vergangenen Jahr wiederum mehr als 170.000 Euro in Geld- und Sachleistungen für Sporttalente aufgebracht werden.

Ob für Trainingslager oder Wettkämpfe, zusätzliche Coaching- oder Regenerationsmaßnahmen – der Verein Start Up Sport fokussiert sich ausschließlich auf das Sponsoring bzw. die Unterstützung von jungen Sporttalenten und unterstützt auch Behindertensportler/innen. *„Wir wollen unseren Sporttalenten, die selbst so viel Leistung und Engagement einbringen, eine optimale Förderung und Betreuung ermöglichen und sie auf dem Weg zur Spitze begleiten. Die optimale Vernetzung von*

Wirtschaft und Sport ist für einen starken Standort OÖ daher auch eine sportliche Erfolgsgrundlage. Die Unterstützung seitens der Wirtschaft bringt dafür zusätzliche finanzielle Mittel“, bekräftigt Wirtschafts- und Sport-Landesrat Achleitner.

Weitere Informationen zum Verein „Start Up Sport“, den Partnern aus der Wirtschaft sowie den unterstützten Sportlern/innen gibt es auf der Homepage von „Start Up Sport“: www.startupsport.at

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at